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 1 

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 2 

DO CONSELHO 3 

DEPARTAMENTAL DO CENTRO 4 

DE EDUCAÇÃO FÍSICA E 5 

DESPORTOS DA UNIVERSIDADE 6 

FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, 7 

REALIZADA NO DIA 28 DE 8 

SETEMBRO DE  2016. 9 

Aos  vinte e oito dias do mês de Setembro do ano dois mil e dezesseis, às 10 

quatorze horas, reuniu-se o Conselho Departamental, sob a presidência do 11 

professor Dr. Otávio Guimarães Tavares da Silva e com a presença dos 12 

seguintes Conselheiros:professora Drª Márcia Regina Holanda da Cunha- 13 

Vice-Diretora, professor Dr. Edson Castardeli- Chefe do Departamento de 14 

Desportos, professor Ms. Francisco Eduardo Caparroz- Chefe do 15 

Departamento de Ginástica, professor Dr. Luiz Alexandre Oxley da Rocha- 16 

Coordenador do Curso de Bacharelado em Educação Física, professor Dr. 17 

Maurício  dos Santos Oliveira- Coordenador do Curso de Bacharelado em 18 

Educação Física, professores Drs. Antônio Carlos Moraes e Rodrigo Luiz 19 

Vancini-  Representantes do Centro de Educação Física e Desportos junto ao 20 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, professor Dr. André da Silva 21 

Mello- Coordenador da Pós-Graduação, Beatriz Cysne Coimbra- 22 

Representante dos Funcionários e o Representante dos Estudantil- Gustavo 23 

Alves.Havendo número legal o Senhor Diretor deu início a reunião.............. 24 

....................................................................................................................... 25 

EM PAUTA: O professor Otávio deu início a reunião  e solicitou que os alunos 26 

do PET /UFES e o professor Omar Schneider  se ausentassem do recinto da 27 

reunião para que fosse apreciado pelos Conselheiros a permanência dos 28 

mesmos durante a análise do processo referente ao pedido de alojamento no 29 

Centro para o evento do PET /UFES, tendo em vista que o grupo mencionado 30 

acima não solicitou permissão para participar da mesma. Ainda com a palavra 31 

o professor Otávio indagou aos membros do Conselho se os alunos do PET e 32 

o professor Omar poderiam participar da reunião durante a análise do 33 
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processo e abriu a palavra aos Conselheiros. O Representante Estudantil 34 

Gustavo  colocou-se favorável a participação dos mesmos, por achar  essa 35 

postura democrática. O professor Antônio comentou que de acordo com as 36 

normas do CEPE os alunos não poderiam participar da discussão sem 37 

permissão dos membros do Conselho Departamental. O professor Caparroz, 38 

relator do processo posicionou-se contrário a permanência dos alunos na 39 

reunião.  Com a palavra a professora Márcia comentou que no seu 40 

entendimento a Representação Estudantil cumpre a função para esse caso.O 41 

professor Antônio comentou que concorda com a fala da professora Márcia, 42 

pois a presença de outros alunos acaba tirando a legitimidade da 43 

Representação Estudantil. Com a palavra o professor Caparroz comentou que 44 

foi ele quem alertou ao Diretório Acadêmico  a falta da presença da 45 

Representação Estudantil nas reuniões do Departamento de Ginástica. No 46 

entanto não aceitará a presença dos interessados no processo de alojamento 47 

do encontro do PET na reunião do Conselho, pois acha um abuso, uma falta 48 

de respeito  dos alunos a pressão que os mesmos tem feito ultimamente no 49 

Centro e que enquanto relator não se sentirá a vontade com a presença dos 50 

mesmos. Afirmou  ainda que caso seja aprovada  a presença dos  alunos , ele 51 

não participará da reunião. O professor Rodrigo comentou que recebeu 52 

alguns alunos  em sua sala e que não ficaria também a vontade para discutir 53 

a pauta. Com a palavra o professor Alexandre sugeriu que poderia  ser 54 

indagado aos alunos se há algo novo no processo para ciência dos 55 

Conselheiros. O professor  Caparroz informou que não há nenhum fato novo 56 

para que haja participação dos alunos na decisão dos Conselheiros. Durante 57 

a discussão dos encaminhamentos a serem tomadas, o aluno Paikan do 58 

Prado Costa adentrou pela sala de reuniões sem pedir permissão para 59 

participar da mesma e questionando aos Conselheiros  porque não poderia 60 

permanecer na sala, tendo em vista que era um acadêmico do Curso de 61 

Educação Física. Com a palavra o professor Otávio  informou que já havia um 62 

Representante Estudantil eleito pelo Diretório Acadêmico e solicitou que ele 63 

se retirasse, o que foi feito por ele.Quando se restabeleceu a discussão 64 

anterior, o aluno Paikan voltou a perturbar a reunião do Conselho, trazendo e 65 

deixando sobre a mesa do professor Otávio uma cópia do estatuto da 66 

Universidade ao mesmo tempo em que acusava o Conselho Departamental 67 

de não democrático . Devido a relutância do acadêmico Paikan em retirar-se 68 

da sala, o professor Otávio cancelou a reunião do Conselho 69 

Departamental................................................................................................ 70 
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Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, do que para constar, eu, 71 

Beatriz Cysne Coimbra, secretária, lavrei a presente ata, que após lida e 72 

aprovada, será por mim assinada e por quem de direito. Vitória, 28 de 73 

Setembro de 2016. 74 

Professor  Otávio Guimarães Tavares da Silva-  75 

Professor Márcia Regina Holanda da Cunha-  76 

Professor  Edson Castardeli- 77 

Professor Francisco Eduardo Caparroz-  78 

Professor  Luiz Alexandre Oxley da Rocha-  79 

Professor  Maurício  dos Santos Oliveira-  80 

Professor Antônio Carlos Moraes -  81 

 Professor Rodrigo Luiz Vancini-   82 

Professor  André da Silva Mello-  83 

 Gustavo Alves- 84 

Beatriz Cysne Coimbra- 85 


